Februar 2023



Liebe Walkerinnen und Walker,

der erste Monat des neuen Jahres ist zwar schon vorbei, aber es fehlen noch die Bilder vom Silvester-Walk auf den Kasterer Höhen:



Und so ging es auch im neuen Jahr weiter, wie diese Trainingsbilder vom 13. Januar beweisen:



Zwei weitere Walking-Events haben wir im Januar auch schon absolviert. Zunächst das Waldwalking in Nettetal-Hinsbeck am 21. Januar bei frostigen Temperaturen:



Es folgte am 29. Januar unsere traditionelle Neujahrswanderung mit Grünkohlessen. Diesmal ging die Wanderung 9 km durch den Chorbusch.



Die Einladungen für die Walking-Jahreshauptversammlung am <u>Dienstag, 7. März</u> sind verschickt.

